



## **Communiqué de presse**

### **Étude sur l'accueil de jour des enfants : une initiative de la FAJE pour mieux connaître les représentations que les parents vaudois se font de l'accueil de jour des enfants**

**LAUSANNE, 20 septembre 2022** – La Fondation pour l'accueil de jour des enfants (FAJE), en collaboration avec Statistique Vaud et l'Institut gfs.bern, lance une étude auprès des parents vaudois afin de connaître leur perception des modes de garde existants dans le canton.

La Fondation pour l'accueil de jour des enfants (FAJE), chargée de favoriser et de soutenir le développement de places d'accueil, lance, en collaboration avec Statistique Vaud et l'Institut gfs.bern, une enquête auprès d'un échantillon représentatif de 5'000 ménages vaudois dans le but en particulier d'adapter sa stratégie pour 2025-2030.

Depuis 15 ans, la Fondation, en charge du subventionnement de l'accueil de jour, œuvre sur l'ensemble du territoire cantonal pour le déploiement d'une offre suffisante, de qualité, mais également financièrement accessible pour les parents. L'une de ses responsabilités est d'évaluer les besoins quantitatifs en places d'accueil mais également de s'intéresser aux modalités de garde elles-mêmes.

L'étude lancée vise une approche qualitative sur le type d'offres existantes et leur plus ou moins grande adéquation aux attentes et perceptions des parents. 5'000 ménages ayant au moins un enfant de moins de 13 ans, domiciliés dans le canton de Vaud, seront interrogés après avoir été sélectionnés aléatoirement dans le registre des habitant-es du canton.

Ceux-ci recevront un courrier explicatif et pourront remplir un questionnaire en ligne. Ce dernier a été traduit en quatre langues afin de permettre à tous les parents retenus de répondre. Une aide pour compléter le questionnaire pourra être obtenue en direct par téléphone et messagerie.

Le Président du Conseil de Fondation, Gérald Cretegny, souligne : « Nous comptons sur la mobilisation et la participation des parents pour cette étude, dont les résultats nous permettront d'orienter notre stratégie et définir des actions concrètes. Nous devons comprendre la réalité vécue par les parents, ce qui les satisfait dans le système actuel et ce qui devrait évoluer dans les formes d'offres d'accueil ».

Les résultats définitifs de l'étude sont attendus pour mars 2023. Ils seront communiqués aux médias et pourront être consultés sur le site de la FAJE.

#### **Pour tout complément d'information :**

Gérald Cretegny, Président du Conseil de Fondation, tél. 079 692 35 76

Sylvie Lacoste, Secrétaire générale, tél. 021 613 03 82

Carole Martin, Cheffe de l'Office Statistique Vaud, tél. 021 316 29 40

Service de presse

Trivial Mass, Olivier Gallandat, 076 574 43 28, [presse@trivialmass.com](mailto:presse@trivialmass.com)